
 

本山町教育委員会 議事録 
 

令和２年１月定例教育委員会 

場所：プラチナセンター 研修室 

 

（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和２年１月１６日（木） １５時５０分 

閉会 令和２年１月１６日（木） １７時００分 

 

（２）出席者の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 

     職務代理者 小野 雄基 

     教育委員  溝渕 有香 

教育委員  前田 侯 

教育委員  山内 美香 

 

（３）議場に出席した者の氏名 

       教育次長  右城 有紀 

研修指導員 鈴木 薫子 

 

（４）議事・報告 

 

教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例会を開会します。（省略） 

本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立

します。本日は４名の委員全員が参加していますので、本日の会議が成立している

ことを報告します。 

続いて、今日の議事録署名人を選任します。前田委員、山内委員にお願いします。

両人は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 

 

 

議事内容 

議題 

１．12月議会報告について 

 髙橋教育長 資料を基に、教育関係の一般質問（3氏から 5つの質問）の内容、答弁を報

告。 

 

 ２．令和 2年度教育委員会関係予算（査定前）について 

  右城次長  資料を基に令和 2年度教育関係予算要求額について説明。一般会計で 2億円

不足する大変厳しい財政状況にある。 

小野委員  パソコン一人一台の予算についてはどうなのか。 

右城次長  当初には、まだ詳細な内容が決まっていないため組んでいない。今後の課題

です。 

小野委員  県がまとめて発注するとか、経費削減ができないか。 

髙橋教育長 その事については、現在県教委と市町村教育委員会連合会で協議中である。 

  右城次長  県は、３機種について検討している。現在の導入が市町村バラバラであり協

議が難しいところもあるのではないか。 

  小野委員  児童クラブは来年度完成するのか。 

  右城次長  １年での完成は厳しい状況。繰り越し事業となる見込みです。 

  髙橋教育長 来年度の人件費については、臨時職員が会計年度任用職員となり、期末手当、

退職金の負担金等増額となる見込みである。 

今回の説明は財政査定前の要求になりますがこの案で査定に臨み、査定後に 



 

3月議会へ提案することとなりますので、承認をお願いします。 

  全委員   異議なし。 

 

 

 ３．３学期の及び来年度の日程等について 

  鈴木研指  予定表を基に説明。 

 

 ４．その他 

 ①防災関係の表彰について 

  髙橋教育長 防災マップコンクールにおいて、全国 2541 作品中、吉野小学校少年少女防

災探検隊が上から４番目のまちの防災キッズ賞を受賞。 

        佳作（全国 100作品）に本山小学校 6年生チームと 吉野小学校桜チームも

入賞。 

 

 ②土佐町の iDeaeについて 

  髙橋教育長 資料に基づき説明。本町の対応について協議をお願いしたい。 

        土佐町が 1月 8日にフリースクール iDeaeの説明に来た。不登校の子どもの

居場所は必要であるとの返事をしている。 

これより休憩とします。 

 

  髙橋教育長 会議を再開します。情報等が少なく内容等判断できないため、本町の子ども

たちが iDeae行った場合は、欠席としたい。 

  全委員   異議なし。 

  髙橋教育長 このことについては、次回までに情報収集し協議をお願いしたい。 

 

 ③その他 

  前田委員  コミュニティスクールについてはどう考えているのか。 

髙橋教育長 今後、コミュニティスクールについては、地域との協働を更に図っていくた

めにも導入の方向で進めていきたい。 

 

 

 

髙橋教育長 その他、何かありませんか。無いようですので、以上をもって本日の教育委

員会を閉会します。 

        次回の委員会は、2 月 13 日 14 時 00 分からとします。その後教育表彰式が

ありますのでよろしくお願いします。 

        以上本日の教育委員会を閉会します。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 


